



TRASCENDIÓ

Que la Sección Instructora de la Cámara de Diputados incumplió de nuevo las expectativas y por segunda ocasión aplazó la admisión de la solicitud de desafuero promovida por la Fiscalía de Morelos contra el morenista **Cuauhtémoc Blanco**, pues dos de los cuatro integrantes del órgano jurisdiccional pidieron al presidente, **Hugo Eric Flores**, presentar esta misma semana un dictamen debidamente fundamentado para iniciar el proceso contra el también ex gobernador morelense, lo que a juicio del único opositor en el grupo, el panista **Germán Martínez**, representa una “leguleyada” para dilatar el asunto.

Que la magistrada **Janine Otálora** propuso a sus pares darle revés al acuerdo del INE, que encabeza **Guadalupe Taddei**, con el que la mayoría decidió flexibilizar las causales por las que se podrán cancelar registros de candidaturas en casos de violaciones en materia de fiscalización. Eso sí, falta ver que

la mayoría del Tribunal Electoral se sume a esta propuesta o, posiblemente, terminen consintiendo que la única razón por la que se puede perder la facultad de competir sea porque financien sus campañas con recursos públicos o asistan a eventos partidistas. A ver.

Que en Puebla crecen las voces que se preguntan dónde quedó el ex gobernador **Sergio Salomón Céspedes** luego de que no cuajara la meta de convertirse en nuevo titular del INM, cargo al que fue invitado directamente por la presidenta **Claudia Sheinbaum**, pero del que no se ha movido **Francisco Garduño**. Desde su natal Tepeaca cuentan que aguarda paciente a que le cumplan la promesa, pero no descarta un plan B que lo puede llevar a Estados Unidos para trabajar en un consulado y, de paso, afinar su inglés. *Excuse me?*

Que el coordinador del PAN en el Senado, **Ricardo Anaya**, consideró que más allá de la propuesta de la dirigencia panista de modificar el logo y la creación de un *jingle*, lo más importante son los cambios de fondo, pues admitió que se está atravesando por uno de los momentos más críticos y es tiempo, dijo, de “renovarse o morir”. La duda es cuántos ahí oyen a su ex candidato presidencial. —